

— 本校教育目標 心豊かにたくましく生きる俣野っ子を育む —



2024(令和6)年度 9月号

2024. 9. 13

俣野っ子だより

藤沢市立俣野小学校

校長 繁里 洋子

皆様、今年の夏休みも昨今同様に酷暑でしたが、いかが過ごされましたでしょうか。

この夏の特筆すべきことと言えば、フランスで開催されたオリンピック・パラリンピックでしょうか。日本勢の活躍はもちろんですが、国籍を問わずに、この世界的イベントに人生のすべてをかけてきたアスリートたちの勇姿に声援を送るとともに、感動を味わった方も多いのではないかと思います。世界の頂点を見据え、自身のベストパフォーマンスのために、4年間という長い時間をコントロールし続けてきた選手とそのパフォーマンスに深い感動を覚えました。

アスリートたちの多くは、子どものときに夢中になれるものに出会い、頑張りたい、努力したいと思い、現在に至ったと思います。今回のオリンピック・パラリンピックを見て、スポーツに限らず自分の夢や願いを実現したいと心を定めた俣野っ子がいるかも知れません。世界に羽ばたく可能性を秘めた子どもたち、2学期も教職員一同で力を合わせてサポートしていきたいと思います。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

< 9月、10月の行事予定 >

急な変更の際には、ご連絡します。ご了承ください。

日	曜	主 な 行 事	日	曜	主 な 行 事
16	月	敬老の日	2	水	委員会活動
17	火	あいさつ運動 19日(木)まで	3	木	またの学級個人面談①
18	水	6年修学旅行事前検診 1・2年授業参観	4	金	5・6年運動会係活動 4年は5時間授業
19	木	5・6年運動会係活動 3・4年は5時間授業	5	土	校庭開放日(午前)
20	金	P T A役員会、運営委員会 またの学級授業参観	6	日	校庭清掃(社体協主催)
21	土	校庭開放日(午前)	8	火	またの学級個人面談②
23	月	秋分の日振替休日	9	水	またの学級個人面談③
24	火	6年日光修学旅行 1日目	10	木	4時間授業(市内研究会のため)
25	水	6年日光修学旅行 2日目	11	金	朝～1校時 全校練習
26	木	6年生午前授業	14	月	スポーツの日
27	金	2年学年親睦会	16	水	朝～1校時 全校練習
30	月	4時間授業(校内研究会のため)	18	金	5・6年運動会係活動(前日準備) 1～4年 4時間授業 5・6年 5時間授業

○運動会について

- 1 日時 10月19日(土) 8時45分～12時30分ごろ 雨天順延
- 2 場所 俣野小学校運動場
- 3 留意点

- ・詳しくは後日配布される運動会のお知らせをご覧ください。
- ・昨年度同様、午前中開催となります。給食はありません。
お弁当となりますので、ご準備いただきますようお願いいたします。
- ・下校時刻については、運動会の終了時刻によるため、閉会式後にアナウンスをします。
会終了後、おおよそ45分後に下校時刻を設定する予定ですのでご承知おきください。
- ・運動会の練習は9月下旬から開始します。練習期間中は、汗をかいたり、汚れたりするので、何枚か体操服のご準備をお願いします。指定服はありませんので、上衣は白色、下衣は紺または黒色でご用意ください。どうぞよろしくようお願いいたします。

○花壇コンクール 最優秀賞を受賞しました！

7月中旬に、花壇コンクールの本審査結果が届きました。嬉しいことに、今年度も最優秀賞をいただきました。

栽培委員会を中心に、全校児童、PTA花いっぱいボランティアさん、教職員など、とてもたくさんの方々が関わりながら、花壇の花を育てました。特に、栽培委員の子どもたちは、花いっぱいボランティアさんと一緒に活動することを通して、笑顔で支えてくれる頼もしい大人たちがそばにいることを肌で感じ取ったのではないかと思います。花いっぱいボランティアさんには、委員会活動の他にも、休日や夏季休業期間中の水やり・草抜きもしていただきました。大変暑い中で作業をしていただき、本当にありがとうございました。

1学期の終業式で、全校に栽培委員会から結果を報告しました。栽培委員の頑張りに、全校の子どもたちから大きな拍手がおくられました。

○地震避難訓練

9月5日(月)に、地震を想定した避難訓練を実施しました。今から約100年前の9月1日に発生した関東大震災に因み、例年この時期に訓練を行っています。

訓練開始を放送で宣言、そのあと地震発生と仮定し、机の下に潜る、潜る場所がない所ではダンゴムシのポーズ(両手で頭を守ってしゃがむ)をとるなど、身を守る姿勢を取った後、揺れが収まったころを見計らって、校庭に避難しました。毎年行っていることもあり、子どもたちはスムーズに行動することができていました。私自身、避難訓練や救急訓練などが実際に役立ったことが何度かあります。小さな積み重ねですが、毎年行っている訓練が自分の身を守る土台になってくれることを願って、引き続きしっかりと実施していきたいと思っております。

○校庭清掃

9月11日(水)朝、全校児童で校庭清掃を行いました。低学年は校庭の石拾い、中高学年は割り当て地の草むしり、栽培委員は職員玄関前の花壇の手入れと、分担して清掃を行いました。20分弱の短時間でしたが、毎日使っている校庭に、ありがたいの気持ちを込めて整備することができました。

<お知らせ お願い>

○令和6年秋の全国交通安全運動が、9月21日(日)～30日(月)で実施されます。これからの時期、5時台には暗くなります。夕暮れ時には人やものが見えづらくなり、事故が発生しやすく、特に自動車と歩行者の事故が多く発生するとのことです。

お子様が事故から守られるように、自転車の乗り方(ヘルメット着用が努力義務化されていま

す。) や、歩道を歩く、急な道路横断をしないなど、今いちど交通ルールを確認していただけたらと思います。

次のURLは、リーフレット「クイズでまなぼう！たいせつないのちとあんぜん」(文部科学省)です。低学年向きの作りとなっていますが、学年を問わず大切なことが網羅されていますので、お子様と一緒に見ていただけたらと思います。

★リーフレット「クイズでまなぼう！たいせつないのちとあんぜん」

https://www.mext.go.jp/a_menu/kenko/anzen/20210209-mxt_kyousei02-1.pdf

○荒天時の対応について

台風の発生が多い時期となってきました。今学期の始め、台風10号により通常どおりに始業できるか心配された天候だったことも記憶に新しいところです。

荒天時の対応については、当日午前6時半の時点で、大雨・大雪・洪水・暴風・暴風雪等の警報が発令されている場合は自宅待機となります。休校か登校時刻の繰り下げかは、午前6時半～7時くらいまでにメールで配信します。警報が出ていなくても、ご家庭の判断で危険と思われる場合は、登校を見合わせても構いません。

詳しくは、4月30日付けで各家庭に配付した、カラー刷り「要保存 緊急時・災害時対策について」に記載されていますので、改めてご確認くださいようお願いいたします。学校ホームページでも確認できます。